

「自動車点検ふれあいフェスティバル2024」が開催されました

令和6年9月1日（日）、青森運輸支局構内にて、「自動車点検ふれあいフェスティバル2024」が行われました。本イベントは青森県自動車点検整備推進協議会が主催となり、平成9年から行われているイベントで、今回で27回目（新型コロナウイルスの影響で2年間中止あり）の開催となりました。

開催前日は台風10号が迷走しており悪天候で準備もままなりませんでしたが、当日は一転して天候に恵まれ開会2時間前からお客さんが並び始める盛況ぶりでした。



今年も来場者に対する「マイカー点検教室」や「マイカー無料点検サービス」を例年どおり実施することが出来て、自動車整備士による自動車の点検のやり方や整備に関するアドバイスを行うことで点検整備の重要性を喚起できたイベントとなりました。

また、来場者参加型のイベントでは「タイヤ交換レース」や「バスと綱引き」など大人から子供まで楽しめる内容となっていて、子供15名が重量10トンの大型バスを綱引きで引っ張ったときには来場者から大きな歓声が上がっていました。

例年実施している協議会PRコーナーでは即売会や缶釣りのブースなどがあり、即売会は商品が激安なため午前中には売り切れが続出、缶釣りは長蛇の列が出来るほどの盛況ぶりでした。

そのほかJAFによる「シートベルト効果体験」や、青森県警による「白バイとの記念撮影」も小さな子供を中心に人気がありました。

